

## Sociedad



Tras la fase formativa de un taller que también incluyó serigrafía

## Discapacitados de ASMINAL trabajan las artes gráficas

### Redacción

La Asociación de Minusválidos de Almadén, ASMINAL, tras un periodo de formación en locales cedidos por la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, ha puesto en marcha en otro local, cedido por el Consistorio, un Taller de Integración Laboral de Artes Gráficas y Serigráficas, con precios al público muy competitivos.

El proyecto tiene como objetivos la formación e integración laboral de discapacitados, manteniendo así activa y normalizada sus vidas. Para su realización se ha contado y se cuenta, entre otros, con el apoyo de la Obra Social de

La Caixa y el Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha.

El taller se encuentra, concretamente, en el número 19 de la calle Ana Isabel Gil Pérez, con teléfono 679 568 236.

ASMINAL es una asociación privada, sin ánimo de lucro, que se fundó en 1989 por iniciativa de padres de niños con discapacidad, con la finalidad de atender las necesidades de cualquier persona con discapacidad física, psíquica o sensorial.

Esta asociación presta ayuda de diversas formas como programas de actividades de ocio y tiempo libre, aulas de psicomotricidad para discapacitados, programas de

autoayuda sanitaria, refuerzo escolar y apoyo educativo, atención temprana, etc.

A día de hoy, veinte años después de su fundación, cuenta ya con edificio propio, más de 200 socios y da servicio a más de un centenar de usuarios de la comarca de Almadén.

Su personal laboral está formado por 21 trabajadores, entre los que se encuentran dos psicólogos, dos logopedas, una fisioterapeuta, un administrativo, un diplomado en Relaciones Laborales, dos profesoras -una de educación infantil y otra de educación primaria-, una monitora de taller y personal de limpieza.

## El nuevo Consejo de Mayores tiene mayoría femenina

### Redacción

Carmen Rodríguez Cavnillas preside una nueva etapa del Consejo de Mayores, tras las elecciones que se celebraron el pasado lunes 22 de junio.

Junto a la presidenta, este órgano lo completan las siguientes personas con sus respectivos cargos: Isabel Corvo Terraza, vicepresidenta; José Verastegui García, secretario; y como vocales Elisa Ovejero Aguililla, María Rojas Flores, María del Carmen Cáceres Valle, Joaquín Arráez González y Cesáreo Araujo Cabello.

El Consejo de Mayores es un órgano de participación de las personas mayores y está formado por personas o colecti-

vos relacionados con el bienestar de las personas mayores, en este caso de Almadén.

En este foro se recogen las inquietudes y necesidades en materia de mayores, intentando colaborar con las instituciones para dar solución a las peticiones y propuestas presentadas.

El Consejo de Mayores tiene como objetivo colaborar y ayudar a las instituciones en la elaboración de políticas sociales diseñadas para favorecer a las personas mayores. De este modo, se trabaja para fomentar la integración social, evitar el alejamiento intergeneracional e impulsar la solidaridad y la cohesión social.



Foto DOMINGO

### Manualidades

Mayores de Almadén han tenido ocasión de aprender y demostrar sus habilidades artísticas y de otro tipo gracias a los cursos de manualidades que se han venido desarrollando. En la imagen superior se recoge un momento del acto de clausura de la exposición de manualidades que tenía lugar como colofón a la labor que se celebró.

## Fiestas en la Provincia de Ciudad Real

Julio Criado García

ISBN: 84-609-4184-1; 978-84-609-4184-2  
176 páginas, 15x21 cms.  
Encuadernación rústica cosida a hilo  
Precio: 10 euros

Es a través de las fiestas y romerías populares donde las regiones manifiestan con mayor nitidez sus raíces y peculiaridades más profundas. Un aspecto en el que Ciudad Real, precisamente, resulta toda una sorpresa y pone al descubierto un variado, vistoso y riquísimo patrimonio etnográfico, todavía vivo y casi desconocido para el gran público, en el que se han perpetuado los ritos y ritmos ancestrales que fueron impuestos por las razones originarias de la fiesta.



Solicita  
nuestro catálogo  
editorial  
libros@oretania.es



Oretania

C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB  
13500 Puertollano